



## **Izquierda Unida traslada a Consumo su preocupación por dos residencias**

---

### **REDACCIÓN/WORD**

---

SALAMANCA. Virginia Carrera, Coordinadora Local de Izquierda Unida en Salamanca, a trasladado al Ministro Alberto Garzón su preocupación ante los hechos ocurridos en dos residencias de la ciudad.

El pasado día 13 de marzo el Rector de la Universidad de Salamanca decretó la suspensión de las clases presenciales. Tan solo un día después el Gobierno decretó el Estado de Alarma. Debido a la clausura de gran parte de las residencias de estudiantes y al abandono de estos de las misma, muchos se han encontrado a su vuelta que la dirección de la residencia les hace firmar un documento que los autoriza a cobrar la cuota de junio, y quedarse con la fianza, no pudiendo acceder a sus habitaciones a recoger sus pertenencias hasta que firmen el acuerdo.

Desde Izquierda Unida Salamanca se ha puesto en contacto con el Ministerio de Consumo que dirige Alberto Garzón para que se vele por los derechos de estos usuarios.